
Cohns Töchter

1. August 2010

Das weiß fast niemand

Das weiß fast niemand, daß das Merkel eine uneheliche
Tochter von dem Juden Helmut Kohl, alias Hennoch Cohn
ist!!!

MfG
Siegfried

Das weiß fast niemand, daß das Merkel eine uneheliche Tochter
von dem Juden Helmut Kohl, alias Hennoch Cohn ist!!! T.S. P.S.
Wie sonst sollte dieses Gerät in so eine Position gelangen
können?! D I E K O H L -T Ö C H T E R Allein durch
Resonanzanalyse läßt sich nachweisen, daß der Pabst derzeit
ausgetauscht wurde und selbst n i c h t mehr lebt, daß der unter
gleichem Namen amtierende, somit eine in der Öffentlichkeit
unbekannte andere und ausgetauschte Person ist. Zudem
ermittelt, sowie unter Zeugen am 30.9.2006 wiederholt, wurde ein
weiterer Tatbestand, bei einem Seminar in Berlin. Bei dieser
Demonstration waren u.a. Prof. Siegfried Böhm, Frau Böhm,
Manfred Ullmann u.a. anwesend. Das Verfahren und der
Nachweis sind jederzeit reproduzierbar. Wiederholt ließ sich
hier also durch Zuordnungen ermitteln, daß nicht nur Angela
Merkel, sondern ebenso Marianne Birthler Halbgeschwister
und Kohl-Töchter sein können.

Frau Birthler

Bei beiden ergibt sich durch Zuordnung immer wieder
Übereinstimmung, so daß davon auszugehen ist, daß es sich hier
um die gleiche Vaterschaft – um Kohl-Töchter – handelt. Sie
resonieren gleichsam untereinander, was einen gemeinsamen
Erzeuger signalisiert, und zudem gleichzeitig gehen alle drei
Personen wiederum zusammen nochmals Resonanz. Es wäre
also durchaus wünschenswert, wenn dieser Tatbestand
gleichwohl anderweitig durch Geburtsurkunden, Standesämter –
ein Eintrag im Geburtsregister muß nicht sein, das läßt sich
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umgehen! – Jugendämter abgesichert, sowie durch biologische
Gentests weiter verifiziert würde. Hierbei ist jedoch unbedingt
darauf zu achten, daß es seriöse und unbestechliche
Genforschungsinstitute als Bedingung sein müssen. Die Idee
für die Resonanzverfahren war keine Absicht, sondern entstand
“rein zufällig” bei einer Zeitungsdurchsicht, durch die zeitweise
verblüffende Ähnlichkeit auf Bildern von Merkel und Birthler, dies
ergab erst den Anstoß zur Resonanzanalyse. Merkel ist laut
Medienberichten in Hamburg geboren “flüchtete” im Alter von drei
Jahren mit ihrer Mutter in die DDR, wuchs dort unauffällig
gesichert und abgeschirmt auf, um dann ebenso wie Birthler
zu gegebener Zeit, von langer Hand geplant,
Führungspositionen in der sogenannten BRD GmbH,
entsprechend der Fortsetzung der vorgegebenen Blutlinien
weiterführend zu übernehmen. Ein Strategie – Akten-
Geheimnis – zur Zerschlagung des Deutschen Reichs durch
die illegal BRD. Ein im letzten Jahr 2006 erschienenes Buch
über Frau Merkel, ließ die genaue Herkunft zur Person Merkel –
es wird ausdrücklich darauf hingewiesen – unbeantwortet. SIE,
vom Autor nach ihrer Herkunft befragt, verhielt sich jedoch
zu dessen Verwunderung unerwartet bedeckt und
verweigerte betroffen jedwede Auskunft darüber. Das löste
beim Autor des Buches eine große Verwunderung aus. Bisher hat
er jedoch offenbar noch keine beweisbare Erklärung für die
Verdunklung ihrer Herkunft gefunden. Marianne Birthler – in ihrer
ausgesuchten Position – hält dagegen die Daumen auf den
geheimnisvollen DDR Akten. Anfänglich hatte Birthler, was zu
ihrer eigenen großen Verwunderung führte wie sie sich in eine
Radiosendung l i f e im Herbst 2006 dazu äußerte, daß man ihr
einen so einflußreichen Posten übertragen hatte. Wollte sie
jedoch Inhalte Kraft ihres Amtes daheraus lüften – wurde sofort
die Hand darüber gehalten und die Informationen blieben weiter
unter Verschluß – man erinnere sich, an entsprechende
Medienberichte seiner Zeit. Inzwischen ist dort dagegen jedoch
große Ruhe eingetreten, was darauf schließen läßt, daß sie sich
möglicherweise in den Akten selbst, sowie vermutlich auch
Angela Merkel wiedergefunden haben könnte und demzufolge
nunmehr den Daumen selber fest darauf hält und schweigt.

Mit freundlichem Gruß
Brigitte Schlabitz
Sachverständiger i. BVFS e.V. Ak. SEINSFORSCHUNG
BIOENERGETIK (ASB) INTERDIS e.V.
eMail: radiumforschung(at)web.de eMail:
Brigitte.Schlabitz(at)onlinehome.de
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Kommentare zu diesem Bericht aus einem

Weltnetzforum:

Auf Angela Merkels Mars sitzt gradgenau die wunderbare Äquinoktium-
Konstellation Saturn-Sonne-Uranus-Pluto.
Es wird sie also eiskalt erwischen.
Frau Merkel läuft außerdem unter der Konstellation Mars-Saturn-Uranus,
das ist sehr unangenehm,
aber immer noch hilft ihr Jupiter. Doch ab Herbst 2010 schleicht sich
Saturn-Neptun-Admetos ein und
dies zeigt ihren persönlichen Bankrott, sowie ihre Beteiligung der
schleichenden Zersetzung bis nichts mehr
da ist. Saturn-Admetos-Neptun bedeutet: Bankrotter gehts nicht. Hinzu
kommen Trennungen. Einigungen
sind nicht möglich. Ab Herbst 2010 / 2011 ergibt sich eine massive
Konstellation von Saturn – Mars.
Diese beginnt im November 2010. Das ist die ultimative Existenzkrise.
Ich habe ja schon im Juni 2009
geschrieben, dass sie die Wahl zwar gewinnt, aber nicht sehr lange Chef
bleibt.
Mit Pluto-Mars kann man damit rechnen, dass bei Frau Merkel

einiges aufgedeckt wird.

Dies ab Herbst 2010. Am 19.4.2010 und am 31.10.10 bekommen wir
wohl schon eine leise Ahnung davon, um welches Thema es geht..
Aus: Prognosen für 2010, Christiane Durer, astro-seiten.de

Hier wurde aus Cohn – Kohl
und in Amerika wurde aus Cohn – Kerry

Der US-Senator von Massachusetts und ehemaliger
US-Präsidentschaftkandidat
John Kerry gehört nämlich auch noch zur Sippe!

Und weil Ich gesehen habe,das manche immer noch schreiben – Frau
Merkel sollte wegen Hochverrat und so.

Merkel hat einen amerikanischen Pass Schröder hat ein
russischen Kohl hat ein israelischen Brandt hatte ein englischen
usw,usw.

Leute merkt ihr etwas!
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gruss

http://www.geratop.de/gesundheitsamt/dokumente/archiv

/Wer-ist-Helmut-Kohl.pdf

Großvater Cohn liegt auf dem jiidischen Friedhof bei Wien,
deshalb auch seine jährlichen Urlaubsreisen nach A und
anschließendem Schweinbauch-Essen! Naja man sah es ihm
auch an. Seine vorherige Frau hat suizit begangen, ist sie hinter
etwas gravierend schlechtes von H.Cohn gekommen??? Und wie
kann es sein, dass h.cohn (ich schreib alle Namen die ich
nicht mag klein!!!) vor etwa 2 Jahren Milliardär geworden ist –
etwa mit seiner Pension? – ne, weil er für die BRD-GmbH
verantwortlich war und seinen “großen Kuchen” davon
abbekommen und bekommt ihn auch noch weiter ab!!!

Kommentar von Susanne:
Ich kann allen nur empfehlen, diese sachlichen Ausarbeitungen zu
studieren - hier wird natürlich auch im Internet veröffentlicht, dass dies ein
HOAX ist, jedoch wissen wir ja umd die einfache Handhabung eines
GEGENGUTACHTENS, wenn man an der Macht ist:

Doktorarbeit von Frau Constanze Paffrath
über die

illegale Wiedervereinigung unter Helmut Kohl!!!
http://www.youtube.com/watch?v=cNkKYLmEi0A&

feature=player_embedded#

Nochmal konkretere Hinweise bezüglich der
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Nichtigkeit der Wiedervereinigung der BRD
und DDR,

welches letztendlich nur ein neues Schlachtschiff der
zionistischen Schattenregierung dargestellt hatte, um ihre eigene
Pfründe zu sichern.

Am 17. Juli 1990 fand in Paris die von den ALLIIERTEN
einberufene Aussenministerkonferenz statt.

Dort wurde von den Allierten beschlossen, (vom amerikanischen
Außenminister James Baker und dem russischem Aussenminister
Schewardnadse) das der Artikel 23 des Grundgesetzes
aufgehoben ist. Dies wurde dort in Paris dem westlichen
Aussenminister Hans-Dietrich Genscher und dem östlichen
Aussenminister Oskar Fischer mitgeteilt. Im Artikel 23 war der
Geltungsbereich des Grundgesetzes festgelegt. Seit dem 18. Juli
1990 besteht also die BRD und die DDR als Staat nicht mehr.

Wenn der Geltungsbereich für ein Gesetz aufgehoben wird, ist
damit im gleichen Zuge das Gesetz erloschen, welches es
ursächlich war. Das Grundgesetz wurde als Besatzungsgesetz
installiert, welchem einem besetzten Staat als rechtliches Gerecht
dient, solange die Verfassung nicht wieder hergestellt wird.

Die angebliche Wiedervereinigung fand dann im Oktober 1990
statt und hatte als Grundlage LEDIGLICH ZWEI nicht mehr
existierende Staatsgebilde, sondern ZWEI GmbHs. Im Grunde
war die Wiedervereinigung tatsächlich eine
WIRTSCHAFTSFUSION. Daher nennt sich unsere
Wiedervereinigung auch offiziell VEREINIGTES
WIRTSCHAFTSGEBIET.

Und seit dem 18. Juli 1990 haben wir also keinen Staat mehr und
seit dem 8. Mai 2005 sind auch die geduldeten 60 Jahre
Besatzungszeit verstrichen. Somit bezieht sich unsere BRD
GmbH ReGIERung, sowie die ALLIERTEN ohne jegliche
rechtliche Legitimation für IRGENDEIN erlassenes Gesetz.
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Wer hier mitmacht und einen Gerichtssaal betritt, hat diesem
ganzen bereits zugestimmt.
Also ins die UNWISSENHEIT der MASSE der einzige Grund,
warum diese GEISTERFAHRT noch weiterhin funktioniert.

Herzensgruß
Susanne Verena
http://www.fuellhornleben.de/Rechtslage2.html
http://fuellhornleben.de/ZweiteWeltkriegJETZT.html

Aus dem Inhalt:
siehe auch meine Seite ZIONISMUS und Finanzkrise:
http://fuellhornleben.de/Zionismus.html
Der HOLOCAUST ist eine jüdische Erfindung, um als Blutsauger die ganze
Welt in SCHULD klein zu halten -
Das Interview von Erich Zündel, in welchem er als Revisionist alles aufklärt
wurde entfernt.

Der Talmud zum Menschsein und die Auserwähltheit der Juden:

"Das Land Israel wurde zuerst erschaffen und nachher erst die übrige Welt. Das Land
Israel wird mit Regenwasser bewässert, die übrige Welt mit dem Rest" (Taanith 10a)

"Der Zweck der Erschaffung der Welt lag nur bei den Juden. Obwohl da alles klar ist,
so muß man dieses  Wort  betrachten und mit  dem Gaumen schmecken."  (Zerror
Hammor, Krakau 1595 Fol.145 Kol.4)

"Wie die Welt nicht ohne Winde bestehen kann, so kann sie auch nicht ohne Juden
bestehen" (Taanith 3b, Aboda zara 10b)

"Jeder einzelne (Jude)  muß sich sagen:  Meinetwegen wurde die Welt  erschaffen"
(Synhedrin37 a)

"Nur die Juden sind Menschen, die Nichtjuden sind keine Menschen,
sondern  Tiere"  (Goyim  =  Menschenrinder,  Einzahl  "Goy"  Anmerk.  d.Verf.)
(Kerethoth 6b Seite 78, Jabmuth 61a)

"Ihr  Israeliter  werdet  Menschen genannt,  wogegen die  Völker  der  Welt  nicht  den
Namen "Menschen" verdienen, sondern den von Tieren"

http://fuellhornleben.de/Finanzkrise.html
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"Die Deutschen müssten Engel oder Heilige sein,

um zu vergessen und zu vergeben,

was sie an Ungerechtigkeiten und Grausamkeiten

zweimal in einer Generation zu erleiden hatten,

ohne dass sie ihrerseits die Alliierten herausgefordert hätten.

Wären wir Amerikaner so behandelt worden,

unsere Racheakte für unser Leiden würden keine Grenzen kennen."

Reverend Ludwig a. Fritsch, Ph. D., D. D. emer., Chicago, 1948

Die heute berühmtesten khasarischen Juden sind die Rothschilds. Deren Name
kommt, wie bereits erwähnt, von dem roten Schild, dem Wappen der Khasaren, das
auch über dem Laden Mayer Amschel Bauers in der Judenstrasse in Frankfurt hing.

“Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer
Nation und es ist mir gleichgültig, wer ihre Gesetze
macht!”

Amschel Mayer Rothschild (1743-1812)

Die mächtigsten und gleichzeitig berühmtesten Khasaren und gleichzeitig
eifrigen Talmudisten, sind die Rothschilds. Hier nochmals ein kurzen
Überblick über deren Geschichte:

Moses Amschel Bauer, ein wandernder khasarischer Geldwechsler und
Goldschmied, ließ sich in der Stadt, in der sein Sohn Mayer Amschel Bauer 1743
geboren worden war, nieder – Frankfurt. Über seinem Laden in der Judenstraße
brachte er ein rotes Schild an, das Zeichen der Khasaren, das Mayer Amschel
später in seinen Namen umwandelte. Nach dem Tod Moses Bauers fing Amschel
Bauer als Bankgehilfe bei dem Bankhaus Oppenheimer in Hannover an und wurde
schon nach kurzer Zeit zum Juniorpartner… Grundstein von Rothschilds Vermögen
war die Bekanntschaft zu General von Estorff, der zu dieser Zeit Botendienste für
die Bank Oppenheimer erledigte. (Das Haus Rothschild ist heute noch sehr eng mit
dem Bankhaus Oppenheimer verbunden). Durch diesen gelangte er zu Prinz
Wilhelm von Hanau und wurde zu seinem engsten Berater. 1770 heiratete er die 17
jährige Gutele Schnaper und gründete eine große Familie aus 5 Söhnen und 5
Töchtern… (Des Griffin, Antisemitism…, S. 30-31)

Rothschild, als Agent des “Menschenvieh-Händlers” Wilhelm von Hanau, der seine
Truppen an jede beliebige Regierung verlieh, entwarf nach der Aussage des
Nachrichtenoffiziers der königlich kanadischen Marine William Guy Carr die Pläne
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zur Gründung der bayerischen Illuminaten und beauftragte anschließend Adam
Weishaupt mit deren Aufbau und Weiterentwicklung.

Mit einer Summe von insgesamt 3 Mio. Dollar, die Rothschild von Prinz Wilhelm
unterschlagen hatte, beschloß er, seine Geschäftsunternehmungen im großen Stil
auszuweiten – er wurde der erste internationale Banker! Mayer Amschel übergab
diese 3 Mio. Dollar an seinen Sohn Nathan, der die Familienangelegenheiten in
London betreute und durch seine Leihgaben an den Duke of Wellington sein
Vermögen vervierfachte. Mit diesem Besitz eröffneten die Rothschilds
Zweigniederlassungen in Berlin, Wien, Paris und Neapel, die mit den Söhnen
besetzt wurden. London blieb und ist weiterhin der Hauptsitz der Rothschilds…

Im Testament Mayer Amschel hieß es u.a., daß alle Schlüsselpositionen mit
Familienmitgliedern besetzt werden müssen, sich die Familie untereinander mit
ihren Vettern und Cousinen ersten und zweiten Grades verheiraten mußten, um so
das Familienvermögen zu bewahren. Diese Regel wurde später ein wenig gelockert,
als andere jüdische Bankhäuser die Bühne betraten und einige der Rothschilds
begannen, ausgesuchte Mitglieder anderer jüdischer “Elitefamilien” zu heiraten und
so das Vermögen zu vervielfachen. Es war bekannt, daß die Rothschilds sehr
fanatische Talmudisten waren und der Inhalt des Buches den Familienmitgliedern
manchmal sogar täglich vorgelesen wurde. Wir kennen ja inzwischen einen Teil
dessen, was in diesem Buch zu finden ist. Daher beschrieb der Biograph Frederic
Morton Mayer Amschel und seine fünf Söhne in seinem Buch “The Rothschilds” als
“Magier der Finanzen und teuflische Rechner, die von einem dämonischen Trieb
bewegt wurden, um ihre geheimnisvollen Vorhaben zum Erfolg zu führen.” Dem
Talmud entsprechend eine totale Rücksichtslosigkeit den Goyim gegenüber in allen
geschäftlichen Unterfangen.

Nach ihrem Absahnen in Waterloo (Übernahme der “Bank of England” und der City)
und Frankreich, gingen die Rothschilds nach Amerika. Sie verloren zwar die erste
Runde, indem die von diesen gegründete private Zentralbank Amerikas, die “Bank of
the United States” von Präsident Jackson durch Veto-Einlegung geschlossen wurde,
doch ließen sie nicht locker. Sie schürten zuerst beide Seiten des amerikanischen
Bürgerkrieges 1861-1865 und finanzierten beide Seiten durch ihre Pariser und
Londoner Banken.

Um 1914 hatten sie ihre Hauptagenten Kuhn Loeb & Co. und J.P.Morgan & Co. in
den USA etabliert. Jacob Schiff übernahm die Spitze und unterstützte mit seinen
Beziehungen zu den deutschen Vertretern der Rothschilds, dem Bankhaus “M.M.
Warburg Gesellschaft” in Hamburg und Amsterdam den Aufbau von Rockefellers
Standard Oil Imperium, Edward Harrimans Eisenbahn und Carnegies Stahlwerke…

Im Jahre 1907 ließ das Haus Rothschild Amerika durch seine Bankhäuser Kuhn &
Loeb & Co., J.P. Morgan & Co. und M.M. Warburg in die bis dahin größte
Währungskrise rutschen, in deren Folge Rothschilds private Zentralbank, die
“Federal Reserve Bank” mit ihrem Agenten und Kuhn Loeb-Mitarbeiter Paul
Warburg an der Spitze, erzwungen wurde. (Paul Warburg war auch der
Vorsitzende der I.G. Farben). Jacob Schiff war für die Rothschilds der Koordinator
und Finanzier der bolschewistischen Revolution und der persönliche Finanzier der
Khasaren (Trotzki und seine Rebellen), um Rußland wieder, wie 1000 Jahre zuvor,
in die Herrschaft der Khasaren zu bekommen. (zusammengefasst aus den
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Unterlagen von Des Griffin, Antisemitism…, William Guy Carr, “Pawns in the Game”,
Frederic Morton, “The Rothschilds”)

Der Talmud über jüdische Geldgeschäfte:

"Wer  klug  sein  will,  beschäftige  sich  mit
Geldprozeßangelegenheiten,  denn  es  gibt  keine  größeren
Eckpfeiler in der Thora,  denn sie sind wie eine sprudelnde
Quelle" (Talmud IV / 3 / 173b)

"Juden  müssen  immer  versuchen,  Nichtjuden  zu
betrügen" (Zohar I, 168a)

"Treibe  Handel  mit  Nichtjuden,  wenn  sie  Geld  bezahlen
sollen"(Abhodah Zarah 2a T)

"Nichtjüdisches  Eigentum  gehört  dem  Juden,  der  es  als
erstes beansprucht" (BabbaBathra 54b)

"Wenn zwei Juden einen Nichtjuden betrogen haben, müssen
sie den Gewinn teilen" (Choschen Ham 183,7)

"Jeder Jude darf mit Lügen und Meineiden einen Nichtjuden
ins Verderben stürzen" (Babha Kama 113a)

"Es  ist  dem  Juden  gestattet,  den  Irrtum  eines  Nichtjuden
auszubeuten und ihn zu betrügen (Talmud IV / 1 / 113b)

 "Von dem Nichtjuden darf man Wucher nehmen" (Talmud IV / 2 /
70b)

Der Talmud zum Menschsein und die Auserwähltheit
der Juden:

"Das Land Israel  wurde zuerst erschaffen und nachher erst
die  übrige  Welt.  Das  Land  Israel  wird  mit  Regenwasser
bewässert, die übrige Welt mit dem Rest" (Taanith 10a)

"Der Zweck der Erschaffung der Welt lag nur bei den Juden.
Obwohl da alles klar ist, so muß man dieses Wort betrachten
und mit dem Gaumen schmecken."  (Zerror  Hammor,  Krakau 1595
Fol.145 Kol.4)
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"Nur die  Juden  sind  Menschen,  die  Nichtjuden  sind  keine
Menschen, sondern Tiere"  (Goyim  =  Menschenrinder,  Einzahl  "Goy"
Anmerk. d.Verf.) (Kerethoth 6b Seite 78, Jabmuth 61a)

"Ihr Israeliter werdet Menschen genannt, wogegen die Völker
der Welt  nicht den Namen "Menschen" verdienen,  sondern
den  von  Tieren"(Talmud  von  Babylon,  Schrift  Baba  Mecia,  Blatt  114,
Spalte 2)

"Die Nichtjuden wurden geschaffen, damit sie den Juden als
Sklaven dienen" (Midrasch Talpioth 225)

Nun schaut euch mit dem oben gelesenen Wissen, diesen
Film nochmal an!

 Dr. Rath "das ÖL-Pharma-Chemie-
Kartell und die Politikhelfer"
Ich habe gehört, dass Frau Merkel die uneheliche Tochter
von Herrn Kohl sein soll - Gerücht???

Lesen wir  einmal,  was der  amerikanische Präsident
Benjamin Franklin (1706-1790), von sich gab:

"Wir müssen dies junge Nation vor einem heimtückischen Einfluß
beschützen...  Diese  Gefahr,  meine  Herren,  sind  die  Juden!  In
welchem Land auch immer sich die Juden niedergelassen hatten,
haben  sie  die  vorhandene  Moral  gesenkt,  die  kommerzielle
Integrität  herabgesetzt,  haben  sich  abgesondert  und  nicht
angepaßt.  Sie  haben  über  die  christliche  Religion,  auf  deren
Bestimmungen  unsere  Nation  aufgebaut  ist,  gespottet  und
versucht, diese zu unterwandern. Haben einen Staat innerhalb
eines Staates aufgebaut und haben, wenn mit dieser Tatsache
konfrontiert, versucht, das Land finanziell zu erwürgen...

Sie sind Vampire und Vampire leben nicht von Vampiren. (!) Sie
können nicht  nur unter sich leben. Sie leben von Christen oder
anderen Völkern, die nicht ihrer Rasse angehören. Wenn wir sie
nicht  aus der  Verfassung der  USA ausschließen,  werden sie in
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weniger  als  zweihundert  Jahren  in  solch  riesigen  Schwärmen
eingewandert sein, daß sie unser Land dominieren und verzehren
und  unsere  Regierungsform  verändern  werden.  Wenn  wir  sie
nicht ausschließen, werden unsere Nachkommen in weniger
als zweihundert Jahren die Felder bestellen, um deren Besitz
zu unterhalten, während diese in Zahlhäusern sitzen werden
und sich die Hände reiben. Ich warne Sie, meine Herren, wenn
wir sie nicht ausschließen, werden ihre Kinder sie in ihren Gräbern
verfluchen." 

(Des Griffin: "Anti-Semitism and the babylonian Connection", S.
28)

(Anmerkung  Susanne:  Hat  Benjamin  Franklin  hier  bereits
MONSANTO vorhergesehen und  was tut  die EU gegenwärtig  -
Sie  erwürgt  alle  Mitgliedstaaten  über  ihre  finanziellen
Machtpositionen???)

Und  der  amerikanische  Präsident  George  Washington
(1732-1799) fügte dem hinzu: 

"Die Juden arbeiten effektiver gegen uns, als die Armeen
des Feindes. Sie sind hundert mal gefährlicher für unsere
Freiheit, und sind die große Ursache, in die wir verwickelt
sind. Es ist  wahrlich zu bedauern, daß nicht jeder Staat
seit langem begonnen hatte, die Juden als eine Pest für
die Gesellschaft  und die größten Feinde,  die Amerika je
hatte, zu jagen und auszurotten." 

(Maxims of  George Washington,  von  A.A.Applaton  and  Co.,  S.
125)

Der heute immer noch hochangesehene Martin Luther hatte
sich ebenfalls darüber geäußert: 

"Ich hatte eigentlich entschieden nicht mehr zu schreiben, weder
über die Juden, noch gegen die Juden. Und zwar weil ich gelernt
habe,  daß  diese miesen,  bösartigen Menschen nicht  aufgeben,
uns, die Christen auf ihre Seite zu übernehmen... und ich habe es
zugelassen,  daß dieses Büchlein sich verbreiten soll,  damit  ich
vielleicht  irgendeinmal  unter  denen  gefunden  werde,  die  sich
diesem vergiftenden Tun der Juden entgegengestellt  hatten und
die Christen vor diesen auf der Hut sein müssen. Ich hätte nicht
gedacht, daß es ein Christ zulassen würde, von den Juden zum
Narren gehalten zu werden und deren Exil und Leid mit diesen zu
teilen.  Doch der  Teufel  ist  der  Herr  dieser  Welt,  und wo nicht
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Gottes Wort zu finden ist, da hat der Teufel leichtes Segeln, doch
nicht nur unter den Schwachen, sondern auch unter den Starken.
Möge Gott uns beistehen. Amen.

Und als deutliches Zeichen dessen ist zu erkennen, daß sie ihren
Glauben und den bitteren Haß untereinander noch schüren, indem
sie sagen: "Laß uns weitermachen. Seht ihr wie Gott unter uns ist
und sein Volk im Exil nicht vergessen hat? Wir arbeiten nicht, wir
lassen  es  uns  gut  gehen,  liegen  auf  der  faulen  Haut  und  die
verfluchten Goyim müssen für  uns  arbeiten,  wir  bekommen ihr
Geld,  nebenbei  sind wir  ihre Herren,  sie wiederum sind unsere
Diener. Weitermachen, Kinder Israels, immerhin besser als nichts!
Unser Messias wird kommen wenn wir weiter fortfahren uns die
Güter der Heiden durch Wucher anzueignen!"

Sagt ihr Talmud nicht und schreiben ihre Rabbiner nicht, daß es
keine Sünde ist, einen Heiden zu töten, doch daß es eine Sünde
sei, einen Bruder aus Israel zu töten? Es ist keine Sünde, wenn er
seinen Schwur gegenüber einem Heiden nicht hält.  Daher ist es
Dienst  für Gott,  die Güter der Heiden zu rauben und zu stehlen
(wie sie es durch ihren Wucher tun). Sie sind der Überzeugung,
daß sie niemals "zu" hart gegenüber uns sein können, und auch
keine Sünde uns gegenüber verüben, da sie das "noble Blut" und
die "beschnittenen Heiligen"  sind;  wir dagegen nichts weiter als
verfluchte Goyim.  Und sie sind die Herren dieser Welt  und wir
sind deren Diener, ja, ihr Vieh!

Falls jemand glauben sollte, ich hätte schon zuviel  gesagt, muß
ich sagen, daß dem nicht so ist, ich sage nicht zu viel - ich sage
viel zu wenig! Da ich in ihren Schriften sehe, wie sie uns Goyim
täglich verfluchen und uns alles Böse dieser Welt in ihren Schulen
und Gebeten wünschen. Sie berauben uns durch Wucher unseres
Geldes, und, wo immer sie können, versuchen sie es uns auf die
übelste Art auszutricksen...

Sie  sollten  wissen,  daß  die  Juden  über  den  Namen  unseres
Erlöser  lästern  und ihn beleidigen  und das  Tag für  Tag...  aus
diesem Grund meine Damen und Herren, sollten sie diese nicht
tolerieren  sondern  verbannen.  Sie  sind  unsere  Öffentlichen
Feinde und betreiben unaufhörlich Blasphemie über unseren
Herrn Jesus Christus.  Sie bezeichnen...  Maria als eine Hure
und  ihren  heiligen  Sohn  als  einen  Hurensohn  (Mamzer)...
Wenn  sie  uns  töten  könnten,  würden  sie  es  mit  Freude  tun.
Tatsächlich führen es viele von diesen auch durch, speziell
die,  die  sich  in  Arzt-  oder  Chirurg-Berufen  befinden.  Sie
kennen sich, wie die Italiener - die Borgias und die Medicis - nur
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zu Gut mit der Verwendung von Medikamenten aus, die Leute so
vergiftet  haben,  daß  sie  entweder  in einer  Stunde oder  erst  in
einer Woche gestorben sind"

(The Jews and their Lies, E. 62. Seite 189).

Deutsche Kanzlerin Merkel ein
StasiSpitzel ?

Die Deutsche Kanzlerin soll als Stasi – Mitarbeiterin an
Bespitzelungen des ehemaligen DDR
Regimekritikers Robert Havemanns, im Jahr 1980 teilgenommen
haben.
Robert Havemann erhielt 1965 ein Berufsverbot und wurde am 1.
April 1966 aus der Akademie der
Wissenschaften der DDR ausgeschlossen der auch Angela
Merkel angehörte. In den Folgejahren
wurden von ihm zahlreiche SEDkritische Publikationen in Form
von Zeitungsbeiträgen und
Büchern (unter anderem Fragen Antworten Fragen; Robert
Havemann: Ein deutscher Kommunist;
Morgen) veröffentlicht.
1976 protestierte er gegen die Ausbürgerung des DDRkritischen
Liedermachers Wolf Biermann

                  Lebenslauf Angela

Merkel

Angela Merkels Rolle in der

«Neuen Weltordnung»
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- siehe auch Seite NWO - ZIONISMUS - BRD 

Kohl löst mit Nazi-Vergleich Empörung aus
http://www.manager-magazin.de/geld/artikel
/0,2828,82124,00.html

Der gekaufte Bundeskanzler Helmut Kohl an den
Fäden der Chemischen Industrie
Das "System Duisberg" Duisberg beließ es nicht beim
Schwärmen, sein Credo: "Wo wir einwirken können und müssen,
das ist die Parteipolitik ... Was ist zur Durchsetzung unserer
Gedanken notwendig? Geld ... Alle Schwierigkeiten lassen sich
nur überwinden durch eine planmäßige Beeinflussung."

Es funktionierte derart gut, dass sich die Bestechung von
Politikern als "System Duisberg" in Deutschland verankerte.
Parteivertreter aller Couleur füllten sich fortan mit Geldern der IG
Farben die Taschen, darunter auch Verbrecher wie Hitler. Dieser
erhielt, nachdem die Wirtschaft sich Ende der 20er Jahre für
ihn als politische Option entschieden hatte, von der IG
Farben die größten Einzelspenden aus der Industrie
überhaupt. http://www.cbgnetwork.org/Ubersicht
/Zeitschrift_SWB/SWB_2000/SWB02_00/Helmut_Kohl
/helmut_kohl.html

MÖGE BALD FRIEDE AUF ERDEN EINKEHREN!

Adieu NWO!
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